



きんもくせい

院内報

Vol.32

平成28年1月号

新年のごあいさつ



企業長兼院長 名倉 英一

新年明けまして、おめでとうございます。
市民の皆様には健やかに新年をお迎えのことと
心からお慶び申し上げます。
また、日頃から皆様より当院の運営に対し
ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

開院三年目の昨年は、開院時から取り組んできた
救急医療体制の充実が認められ、県から

「救命救急センター」の指定を受けることができました。
また、医療の質や運営体制について、当院の水準を知る
ために、外部機関である日本医療機能評価機構による
病院機能評価を受審しました。審査結果は二月に報告
を受ける予定ですが、同機構の七名の評価調査者から
「すべて適切である」との講評をいただくことができました。

開院四年目を迎える今年には、質の高い医療と経営体制の
さらなる向上はもちろん、医師会をはじめ地域の皆様との
連携をさらに深め、「地域医療支援病院」の承認を目指して
まいります。引き続き格別なるご支援を賜りますよう
お願い申し上げます。

この新しい年が皆様にとってより良き年となりますよう
心より祈念いたしましたして、年頭の挨拶とさせていただきます。



当院から望む富士山



～ニューイヤーコンサート2016 開催のご案内～

昨年も大変好評でした！今年も開催します！
寒い冬に心温まる曲を、みなさまにお届けします。ご来場お待ちしております。

- 【日時】平成28年1月12日(火) 16:30～17:30(予定) 【内容】① 神経内科 都築医師によるフルート演奏
【会場】中東遠総合医療センター 1階ホスピタルモール ② 掛川ジュニアアンサンブルによるバイオリン演奏
③ 電子ピアノに合わせてみんなで合唱



院内報「きんもくせい」は、中東遠総合医療センター、掛川・袋井両市役所及び一部の市内公共施設にて無料で配布しております。

今年の冬は新型ノロウイルスに注意！ 石鹸と流水による手洗いで予防を

ノロウイルスは、**感染性胃腸炎**を引き起こすウイルスです。手指や食品などを介して口から感染し、人の腸管で増殖し、嘔吐、下痢、腹痛などの症状を起こします。

平成27年8月に静岡県内でノロウイルス食中毒が3件連続して発生し、9月1日に食中毒警報（ノロウイルス食中毒 第1号）が発表されました。今シーズンは、遺伝子の変異した新型ウイルス（「GⅡ・17型」変異）が急増しており、冬場の大流行が懸念されています。

当院の調理室では、厚生労働省の「大量調理施設衛生管理マニュアル」（平成25年10月改正）の手順にそって、2回通りの手洗い、中心温度75℃1分以上（二枚貝は85℃90秒以上）の十分な加熱調理、次亜塩素酸ナトリウムでの消毒を徹底しています。

ノロウイルスには消毒用アルコールが効きにくいので、**感染を防ぐには石鹸と流水による手洗い**が有効です。トイレの後や食事の前、外から帰ったら石鹸でよく手を洗いましょう。ウイルスは、手のしわにも潜んでいます。指先や指の間、親指の付け根までていねいに洗いましょうね。

文責 栄養室長 天野香世子



看護部通信

宿泊研修から芽生えた新たな看護観 ～新人宿泊研修を通じて～



一人ひとりが半年間を振り返りました

夜勤が始まり同期の仲間と話す機会が少なくなってきたこの時期に研修を行ったことで、未熟である自分に悩んでいるのは自分だけではないと共感し合うことができ、また2年目に向けて新たな課題を見つけることができた宿泊研修でした。

看護部広報委員会 竹島葉子、福井千夏

新人看護職員は、看護師になって半年が経過し、様々な経験から看護の喜びや困難を感じています。

10月下旬、同期の仲間と看護の喜びや困難を分かち合うために、宿泊研修が行われました。1日目は、この半年間で起こった出来事と自分自身の感情を振り返り、軌跡図にまとめることで自分自身の成長を感じることができました。2日目は、看護師や患者の気持ちを考えるロールプレイングで看護場面を振り返りました。看護業務を安全に行うことに精一杯の新人看護師ですが、「どんな状況においても患者さんを第一に考えて看護を行いたい」と看護師を志した初心に戻ることができました。



「希望の森」の『育樹祭』（下草刈り）を行いました！

11月14日、当院で「希望の森」の『育樹祭』（下草刈り）を行いました。NPO法人 時ノ寿の森クラブ（松浦成夫理事長）と当院の共催で、掛川市、袋井市、小さな親切運動静岡県本部、掛川市希望の森づくりパートナーシップ企業・団体などの協力のもと、約300人が参加しました。この育樹祭は、静岡県が実施している「森づくり県民大作戦」とも連携して行われました。

病院建物の東側に広がる「希望の森」には、約3年前に掛川・袋井両市民3,300名で植えた苗木が順調に育っています。今回、これらの苗木を雑草から守るため、草刈り会を行いました。参加者は、小雨が降るなか、時ノ寿の森クラブの指導のもと複数のグループに分かれ、手で草を抜いたり、草刈鎌などを使って下草をきれいに刈っていきました。

雨中の草刈りでしたが、下草がきれいに刈られ、すっきりとした「希望の森」になりました。ご協力ありがとうございました。まもなく、当院へ訪れる方々に安らぎを与える立派な「希望の森」になることでしょう。



No.21 脳神経外科

副院長 兼 脳神経外科統括診療部長 市橋 鋭一 医師

【脳神経外科に関わる病気】

頭から足先まで全身に行き届いている神経の中で、頭の中の脳から背骨の中にある脊髄に関わる病気を診察、治療します。具体的には、脳卒中と言われる脳血管が詰まる脳梗塞、切れる脳出血やくも膜下出血、外傷による脳挫傷、脳内出血などや脳腫瘍、さらに手足のしびれ、筋力低下を来す脊髄疾患を診察から治療まで行います。多くが一刻を争う病気で、**早期発見、早期治療が必要**です。



【脳神経外科での体制】

24時間365日、いつでも診断治療が出来るように、エキスパート6人の脳神経外科医にて対応しています。これほどの大人数での医師にて対応できる病院は県下でもありません。皆様が安心して病院で診察を受けられる体制をとっています。

くも膜下出血かなと思ったら
すぐ、救急車



【皆様にお願ひ】

病院での医療体制が充実していても、皆様が体調の変化を我慢していると、取り返しのつかない状態に陥ります。早く病院に受診していただければ助かる病気も多くあります。**脳に関わる病気は、『スピードが命』**です。思い当たる節があれば、**早急に受診**してください。

第12回 医療市民講座を開催しました！



キーワードは『褒めて伸ばす!』、「子どもの発達障がい」について説明した久保田晃医師 ← (小児科統括診療部長)



「当院の認定看護師」について紹介・説明した石田佳子認定看護管理者(副看護部長) →



11/21(土)



「地域医療連携」について寸劇を交えて説明した地域連携室スタッフ(写真は石黒生子副室長)

「前へならえ」で片方の腕が下がっていませんか?、「脳卒中の発症予防」について説明した佐藤百合子認定看護師

医師異動のお知らせ

【12月1日付 採用】 よろしくお願ひします
歯科口腔外科 若山 博隆(平成23年卒)

【11月30日付 退職】 歯科口腔外科 藤尾 正人
ありがとうございました 救急科 星野 あつみ

中東遠総合医療センター 職員募集中!

【募集職種】 ①事務職員 (経験者採用)
②事務職員 (障がい者採用)

【応募締切日】

平成28年1月15日(金)まで
(※郵送等の場合は、締切日必着)

◎受験資格、試験日、申込方法等詳細は、管理課又は当院ホームページ(<http://www.chutoen-hp.shizuoka.jp/>)でご確認ください。

【問合せ先】管理課職員係 ☎0537-21-5555(代)

車いすをご寄贈いただきました



10/30(金) 丸益産業(株)様(袋井市高尾)
車いす 7台



12/3(木) (公財)村岡財団様(掛川市梅橋)
車いす 5台(通算20台)

多くの患者さんのために大切に利用させていただきます。ありがとうございました。

■受付時間:午前7時45分~11時00分
■診療時間:午前8時30分~
■緊急手術や学会等への出席のため、急に休診となる場合や担当医師が変更となる場合があります。

2015年12月11日情報

Table with columns: エリア, 診療科, 診察室, 月, 火, 水, 木, 金, お知らせ. Rows include various medical departments like 整形外科, 循環器内科, 脳神経外科, etc.

※(初):初診,(再):再診,(予):予約,(紹):紹介 ※午後は予約のみ
□入院患者さんへの面会時間 平日:午後1時~午後8時 土、日、祝日:午前11時~午後8時